

Im Rahmen des 8. März
Bündnisses und in
Kooperation mit der
Gewerkschaft Erziehung
und Wissenschaft und dem
Universum zeigen die



DGB-Frauen Braunschweig den Dokumentarfilm
"Die Unbeugsamen". Der Film gewährt einen
weiblichen Blick auf die Bonner Republik.
Verschiedene Bundestagsabgeordnete teilen mit
uns ihre Erinnerungen und Erfahrungen.

Doch wo stehen wir heute und wieviel haben wir
erreicht? Dies und eure Eindrücke zu dem Film
wollen wir im Anschluss gemeinsam diskutieren.

Eine kleine Überraschung erwartet euch im Kino.

Wir freuen uns auf euch und auf einen
spannenden Abend!